



## Prévention et lutte contre le dopage et les conduites dopantes : agir auprès des jeunes ! Conférence du 26 septembre 2017

Mardi 26 septembre 2017, se tenait au siège de l'UNESCO à Paris une conférence sur le thème : « prévention et lutte contre le dopage et les conduites dopantes : agir auprès des jeunes ». Elle était organisée par la commission nationale française pour l'UNESCO, la fédération internationale du sport scolaire (I.S.F.), l'Union nationale du Sport scolaire (U.N.S.S.) et le Think Tank Sport et Citoyenneté.

Jean-Jacques LOZACH animait la table ronde de cette conférence, notamment aux côtés de Laurent PETRYNKA, Président de la Fédération internationale du sport scolaire. Il a notamment évoqué le contenu du Plan national de prévention du dopage et des conduites dopantes (2015-2017), en lien avec les préconisations de la commission d'enquête sénatoriale dont il avait été le Rapporteur.

La clôture des débats fut assurée par Mme Laura FLESSEL, Ministre des Sports.